

暑さ対策をしながら元気いっぱいの6月に!

6月になりました。5月下旬から、晴れて暑い日が増えました。暑さにまだ十分慣れていないかたり、朝と日中の気温差が大きかったりするので熱中症が心配です。帽子をかぶったり、水分をたくさん準備したりという対策が必要になります。また、早寝・早起き・朝ご飯で体調管理を行っていきましょう。保護者の皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

平和について学ぶとともに、 絆を育んだ下小との合同修学旅行

5月8日(木)~9日(金)にかけて、6年生2名は下山田小学校の6年生19名と合同で長崎へ修学旅行に行きました。

1日目は晴天の中、元気に長崎に向けて出発! 大村湾SAでは、海を眺めたりハートストーンを探したりしました。長崎では、まず、被爆体験者からの講話を聞いたり、原爆資料館を見学したりしました。次に、グループに分かれて浦上天主堂、如己堂、一本柱鳥居、山里小学校など戦争関連の施設等を自分たちで見て回りました。事前学習で調べてはいましたが、実際に見たり聞いたり触れたりしたことで、戦争の恐ろしさや平和の大切さを実感できました。

2日目はあいにくの雨。しかし、子ども達は雨なんでもものとせず、ハウステンボスを満喫していました。

あっという間の2日間でしたが、平和への思いを深めるとともに、下山田小学校のお友達との絆を育むことができた修学旅行になりました。被爆体験講話の先生から、「平和のバトンを皆さんつなげてほしい」と託されたので、今後、この学びをしっかりと下級生にもつなげてほしいと思います。また、中学校へ向けて、今回の絆を深めていってほしいと思います。



茶摘みを行いました

5月2日に『茶摘み・茶揉み』体験を行いました。晴天の中、お茶の新芽を丁寧に摘み取りました。初めて体験する1年生もお兄さん、お姉さんに教えてもらいながら一生懸命にお茶の新芽を摘んでいきました。

その後、優しく丁寧にお茶の葉を洗い、乾かした後、4・5・6年生がフライパンで「茶煎り」を行い、1・3年生は煎ったお茶を揉む「茶揉み」を行いました。揉み終わったお茶は、ザルの上に広げて干しました。上級生は、下級生に優しく教えながら「伝統の行事」を引き継ぐ役割を果たしてくれました。



田植えの準備万端!

今年も「熊っ子水田」でもち米作りを行います。田植えの準備として、4月30日(水)に塩水選を行い、9日(金)に、平嶋奏さんに教わりながら畑まきをしました。苗が生えそろうためのコツを優しく丁寧に教えていただきました。現在、苗は元気に育っています。

田植えは、6月11日頃の予定です。



田植えの準備

6月行事予定

- 2日(月) 安全点検日、委員会活動⑥
いじめ・教育相談週間(～6日)
- 3日(火) 5校時授業
- 4日(水) 5年生県学力調査、歯科検診
- 6日(金) 体力テスト②③④、ALT⑤
- 10日(火) 水泳学習(午後)
- 11日(水) 田植え(予定)
- 16日(月) クラブ活動⑥、平和学習(～23日)
- 17日(火) 水泳学習(午後)
- 18日(水) てんとう虫号、交通安全教室⑤1～3年⑥4～6年
- 23日(月) コオーディネーショントレーニング⑤
- 24日(火) 水泳学習(午後)
- 26日(木) コオーディネーショントレーニング⑤
- 27日(金) 委員会活動⑥
- 30日(月) 性教育週間(～4日)
いじめ・教育相談週間(～4日)

PTAの行事

- 15日(日) 嘉麻市PTA連合会バレー大会
(嘉穂総合体育館)

【7月の予定】

- 1日(火) 水泳学習(午後)
- 8日(火) 水泳学習(午後)
- 9日(水) 防犯教室⑤
- 10日(木) 学期末個人懇談会
- 17日(木) 給食終了
- 18日(金) 大掃除①終業式②